

## El LTCE reinicia todas sus actividades, bajo protocolos



Con satisfacción el Lawn Tennis Club Esperancino comunica el reinicio de sus actividades en el club, tanto ya sea en lo que hace a su pileta climatizada como las canchas de tenis.

Dadas las aperturas que se dieron en la última Resolución del Gobierno provincial para con las actividades deportivas en los clubes, en lo que se refiere a entrenamientos, el L.T.C.E., puso en marcha la activación nuevamente de todas sus disciplinas, pero siempre respetando los protocolos para cada escenario.

La piscina climatizada se vuelve a utilizar en las distintas disciplinas y grupos que la están ocupando, tal cual lo venían haciendo.

Para una mejor organización solicitan que todos los que deseen volver a utilizarla, se pongan en contacto con la institución para ordenar los grupos de trabajo, y de esa forma volver a la cierta normalidad.

En las canchas de tenis también se podrán ver los distintos grupos trabajar y entrenar, además de jugar, con normalidad, bajo el protocolo de siempre.

También el Taekwon-Do vuelve a tener movimiento, a través de sus clases tradicionales, bajo protocolo.

La entidad siente la satisfacción de volver a encontrar a todos nuevamente, pero siempre respetando las previsiones sanitarias, y apostando a que estos deportes individuales sigan siendo seguros, para todos, y entre todos.